

Self-Servicestationen am Bahnhof Blumenthal

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Die Die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau errichtet auf ihrem neu „getauschten“ Grundstück am Bahnhof Blumenthal eine Fahrrad-Service-Station.



Begründung:

Die Kombination Fahrrad und Öffentlicher Verkehr (Bike+Ride) ist für viele tägliche Wege der Bremer Bürger*innen unschlagbar hinsichtlich Schnelligkeit und Flexibilität. Bike+Ride ist in besonderem Maße geeignet weniger dichte Siedlungsbereiche in Blumenthal an das hochwertige Bahnverkehrsnetz anzubinden. Die Zahlen für Bike+Ride weisen seit Jahren steil nach oben.

Bianca Frömming und die Fraktion der Grünen im Beirat Blumenthal